

自治会においでよ！

若者も一緒になって
地域を盛り上げる



子ども達と一緒に地域を元気に

(左から) 自治会長 新垣隆さん / 青年会会長 知名聡弥さん / 子ども会会長 柴田直樹さん / 若宮会会長 新川助光さん
(前列左から) 子ども会 古波蔵加奈さん / 金城陽輝さん

普天間一区 ☎892-2045

自治会(公民館)の紹介

子ども会、青年会、若宮会、レクサークル等の活動が盛んで、子どもから大人まで幅広い世代の方々が足を運んでくれています。ゆんたくできる場所として、施設の貸し出しもしていますので、お気軽にご連絡ください。

みんなが主役

小さな自治会ですので、自治会員皆さんの「和」を大切にしています。そして、一人一人が主役となり、地域行事に参加し楽しんでもらえるよう心がけています。また、一時代を築いた先輩への感謝と今後も元気に暮らして欲しいとの願いをこめて「85・88・97」歳の生年祝、敬老会を毎回工夫しながら取り組んでいます。



地域の先輩への感謝をこめて
(合同生年祝)

■ 10月号市報は、普天間3区自治会を紹介します。

■ **始めたキツカケ**
小学生の頃に子ども会エィサーに参加したことがキツカケで公民館に足を運ぶようになり、昨年からは子ども会の会長をやらせてもらっています。
普天間一区は高齢化が進む地域ですが、私たち若い世代も先輩たちと一緒に地域づくりを進めていきたいと考え、取り組んでいます。



柴田 直樹さん

■ **地域と関わり、地域を盛り上げたい！**
子ども会も地域行事に積極的に関わり、エィサーや獅子舞などを披露しています。
子ども達には地域行事との関わりを通して、地元に着をもつて成長して欲しいと思っています。
子ども会を運営する楽しさは、旧盆エィサーに向けた練習など、子ども達と同じ目線で目標に向かって頑張れること、そして、活動を通して子ども達の成長を感じることができるところです。
■ **子ども会は楽しい(古波蔵加奈さん)**
エィサー練習のほかにも、工場見学やXmasパーティーなども



エィサー練習が楽しみ！
旧盆エィサー頑張ります！

好きです。Xmasパーティーでは、カレーライスを皆で作ったり、友だちとプレゼント交換をしたことが楽しかったです。
今はバスケットボールやダンスなど色々しているけれど、子ども会活動も大好きなので、今後も続けていきたいです。